

BRÈVE 2011-11-04

ELLEN MACARTHUR À LA BARRE D'UN KANGOO Z.E.

Carlos Tavares a remis ce jour à Ellen MacArthur pour le compte de sa Fondation*, les clés de l'un des tous premiers Kangoo électriques de série.

« C'est un plaisir de remettre les clés de Kangoo Z.E. à la Fondation Ellen MacArthur » a déclaréCarlos Tavares. « Ensemble, nous sommes convaincus que la protection de l'environnement n'a de sens que si elle concerne le plus grand nombre. Cela nécessite un engagement fort des entreprises pour proposer des innovations propres et abordables. Avec la Fondation Ellen MacArthur, nous sommes sûrs que Kangoo Z.E. aura le vent en poupe."

Ellen MacArthur a salué « l'engagement pris par Renault de lancer des voitures électriques accessibles au plus grand nombre. C'est un pas décisif vers un modèle économique viable sur le long terme. Nous œuvrons ensemble pour inciter les jeunes générations à saisir une formidable opportunité : celle d'imaginer un avenir positif. »

* La mission de la <u>Fondation Ellen MacArthur</u> est d'inciter le public et les entreprises à repenser, concevoir et construire un avenir durable. Renault, acteur de la Mobilité durable avec notamment le lancement d'une gamme complète de véhicules électriques, est partenaire de la Fondation depuis son lancement en 2010.

GROUPE RENAULT SERVICE DE PRESSE Tel.: +33 (0)1 76 84 63 36 renault.media@renault.com

 $Websites: \underline{www.media.renault.com} - \underline{www.group.renault.com}$

Follow us on Twitter : @Groupe_Renault